

**April 2015
FL641A
Transport Canada #13-086**

Subject: Freightliner Cascadia Daytime Running Lights

This notice is sent to you in accordance with the Canadian Motor Vehicle Safety Act

Daimler Trucks North America LLC, on behalf of its Freightliner Trucks Division, has decided that a defect which relates to motor vehicle safety exists on two specific groups of Freightliner Cascadia vehicles that use the forward turn signal bulb filaments as turn signal indicators and as daytime running lights (DRLs), SAM Cab software version 6.2, and the "Turn-Tip" function activated. The first group was manufactured with this configuration May 7, 2012, through March 2, 2013. The second group received this as part of a software update during a service visit. (Vehicles not configured in this manner are not affected.)

The "Turn-Tip" feature allows the turn signals to flash three to five times after the turn signal lever is released if the lever is held in an unlatched position for less than 500 milliseconds. On certain vehicles, due to an anomaly in the SAM Cab 6.2 software, the forward DRL on the side of the turn tip activation will not automatically reactivate after the turn tip function completes its cycle. Failure of one or both of the DRLs to illuminate reduces the vehicle's visibility to other drivers, increasing the risk of a crash

The software update has been validated and is now available. The SAM Cab software will be updated to correct the operation of the DRLs and "Turn Tip" feature.

Please contact an authorized Daimler Trucks North America dealer to arrange to have the Recall performed and to ensure that parts are available at the dealership. To locate an authorized dealer, search online at www.Daimler-TrucksNorthAmerica.com / Contact Us / Find a Dealer. The Recall will take approximately 45 minutes and will be performed at no charge to you.

You may be liable for any progressive damage that results from your failure to complete the Recall within a reasonable time after receiving notification.

If you do not own the vehicle that corresponds to the identification number(s) which appears on the Recall Notification, please return the notification to the Warranty Campaigns Department with any information you can furnish that will assist us in locating the present owner. If you have leased this vehicle, Federal law requires that you forward this notice to the lessee within 10 days. If you are a subsequent stage manufacturer, Federal law requires that you forward this notice to your distributors and retail outlets within five working days.

If you have questions about this Recall, please contact the Warranty Campaigns Department at (800) 547-0712, 7:00 a.m. to 4:00 p.m. Pacific Time Monday through Friday, e-mail address DTNA.Warranty.Campaigns@Daimler.com, or the Customer Assistance Center at (800) FTL-HELP after normal business hours.

We regret any inconvenience this action may cause but feel certain you understand our interest in motor vehicle safety.

WARRANTY CAMPAIGNS DEPARTMENT

Enclosure

**Avril 2015
FL641A
Transport Canada n° 13-086**

Objet : Feux de jour Freightliner Cascadia

Cet avis vous a été envoyé conformément à la Loi sur la sécurité automobile du Canada.

Au nom de Freightliner Trucks Division, Daimler Trucks North America LLC a déterminé qu'une défectuosité reliée à la sécurité de véhicules automobiles existe sur deux groupes spécifiques de véhicules Freightliner Cascadia qui utilisent les ampoules à filament de leurs clignotants avant comme clignotants et comme feux de jour, version du logiciel SAM Cabine 6.2 et fonction « Turn-Tip » activée. Le premier groupe a été fabriqué avec cette configuration entre le 7 mai

2012 et le 2 mars 2013. Le deuxième groupe a reçu cette configuration dans le cadre d'une mise à niveau du logiciel lors d'une visite de révision. (Les véhicules qui ne sont pas configurés de cette façon ne sont pas affectés).

La fonction « Turn-Tip » laisse les clignotants continuer à clignoter trois à cinq fois après que le levier des clignotants est relâché, si le levier est maintenu dans une position déverrouillée pendant moins de 500 millisecondes. Sur certains véhicules, en raison d'une anomalie dans le logiciel SAM Cabine 6.2, le feu de jour avant du côté de l'activation du turn-tip ne se réactive pas automatiquement après que la fonction turn-tip a terminé son cycle. Le problème avec un ou les deux feux avant qui ne s'allument pas est que cela réduit la visibilité du véhicule pour les autres conducteurs, ce qui augmente le risque d'un accident

La mise à niveau du logiciel a été validée et elle est maintenant disponible. Le logiciel SAM Cabine sera mis à jour pour corriger le fonctionnement des feux de circulation diurne et «Tournez Tip" fonctionnalité.

Veuillez contacter un concessionnaire autorisé de Daimler Trucks North America afin de prendre les dispositions nécessaires pour effectuer le rappel et pour vous assurer que les pièces sont disponibles chez votre concessionnaire. Pour trouver un concessionnaire autorisé, effectuez une recherche en ligne sur le site Web [www.Daimler-TrucksNorthAmerica.com/Contact Us/Find a Dealer](http://www.Daimler-TrucksNorthAmerica.com/ContactUs/FindaDealer). Le rappel prend environ 45 minutes et sera effectué sans frais pour vous.

Vous pourriez être responsables de tout dommage progressif résultant de votre négligence dans l'exécution du rappel dans un délai raisonnable après réception de l'avis.

Si vous n'êtes pas le propriétaire du ou des véhicules dont les numéros d'identification apparaissent sur l'avis de rappel, veuillez retourner l'avis au Service des campagnes de garanties avec tous les renseignements dont vous disposez qui pourraient nous aider à identifier le propriétaire actuel. Le loueur est également tenu par la loi fédérale de faire parvenir cet avis au locataire dans les 10 jours. Si vous êtes un fabricant secondaire, la loi fédérale exige que vous fassiez suivre cet avis à vos distributeurs et détaillants dans les cinq jours ouvrables.

Si vous avez des questions à propos de ce rappel, ou avez besoin de plus de renseignements, veuillez communiquer avec le Service des campagnes de garantie au 1-800-547-0712 entre 7 h et 16 h, heure du Pacifique, du lundi au vendredi; envoyer un courriel à DTNA.Warranty.Campaigns@Daimler.com, ou appeler le Centre d'assistance à la clientèle au 1-800-FTL-HELP (1-800-385-4357) après les heures normales de bureau.

Nous sommes désolés pour tout inconvénient pouvant résulter de cette activité, mais nous sommes certains que vous comprenez notre intérêt dans la sécurité des véhicules motorisés.

SERVICE DES CAMPAGNES DE GARANTIES
Pièce jointe